

# Atemschutzübung am Brandübungsplatz des TÜPL Allentsteig



Am 12. September 2009 durften 53 Feuerwehrmitglieder von verschiedenen Feuerwehren aus den Bezirken Zwettl, Gmünd und Waidhofen/Thaya an einer Atemschutzübung, welche im Rahmen des Tag der offenen Tür in der Liechtensteinkaserne durchgeführt wurde, teilnehmen.

Von der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild waren zwei 4 Mann starke Atemschutztrupps eingesetzt. HBM Christian Wopienka, BM Karl Mödlagl, LM Gerhard Mayer, SB Ronny Kuschal, FM Ernst Maier, FM Franz Steinbauer jun. und FM Andreas Höbinger stellten sich dieser Aufgabe. Jeder Trupp durfte je einen Löschangriff auf die Kerosin-Brandwand und an der brennenden Jet-Atrappe durchführen.

Das RLFA 2000 der Feuerwehr Göpfritz/Wild war mit Maschinist LM Andreas Weidenauer und einem 2 Mann starken Angriffstrupp als als Sicherungsfahrzeug eingesetzt und musste auch 2 mal beim Jet-Brand in Einsatz gehen.

Fazit der Teilnehmer der Feuerwehr Göpfritz/Wild:  
Tolle Sache, durch die Starke Hitzeentwicklung war es nicht immer leicht den Löschangriff durchzuführen, dennoch wurde dies jedesmal zur Zufriedenheit der Übungsleiter (ÖBH) bewältigt.



Im Rahmen des Tages der offenen Tür in der Liechtensteinkaserne konnte auch Fahrzeuge der Freiwilligen Feuerwehren sowie die Feuerwehrjugend präsentiert werden. Seitens der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wurde das RLFA 2000 ausgestellt, bzw. war auch die Feuerwehrjugend

anwesend und stellte Ihre Tätigkeiten zur Schau bzw. wurden auch einige Spiele für die jungen Besucher vorbereitet.

